



Medienmitteilung

Bern, 14. Juni 2018

Die Lindenhofgruppe überträgt den Betrieb ihres Alters- und Pflegewohnheims Engeried an Senevita

Am 1.10.2018 wird der Betrieb des Alters- und Pflegewohnheims Engeried auf die Senevita übergehen. Diese wird den Betrieb in das knapp 5 km entfernte, neu errichtete Alterszentrum «Bernerrose» in Zollikofen verlegen.

Der Entscheid zur Auslagerung des Alters- und Pflegewohnheims Engeried aus dem Verbund der Lindenhofgruppe erfolgt, weil dieser Bereich aufgrund seiner Grösse und Struktur sowie der baulichen Situation im Leistungsportfolio der Lindenhofgruppe nicht nachhaltig weitergeführt werden kann.

Alle Mitarbeitenden des Alters- und Pflegewohnheims Engeried werden zu gleichwertigen Anstellungsbedingungen von Senevita übernommen. Auch alle Bewohner und Bewohnerinnen des Alters- und Pflegewohnheims Engeried erhalten in Zollikofen auf Wunsch einen garantierten Platz. Jürg Schüpbach, Geschäftsführer der Senevita Bernerrose in Zollikofen: „Wir freuen uns, in der «Bernerrose» in zusammenhängenden Pflegewohngruppen das Alters- und Pflegewohnheim Engeried integrieren zu können. So bleiben die Beziehungen zwischen Pflegenden, Bewohnern und Bewohnerinnen sowie innerhalb des Pflegeteams auch am neuen Ort erhalten.“

Der geplante Wechsel eröffnet nicht nur für die Mitarbeitenden neue Perspektiven; auch für die Lindenhofgruppe ergeben sich neue Möglichkeiten, das Leistungsangebot des Zentrums für Innere Medizin am Engeriedspital ergänzend auszubauen.

Senevita AG

Die Senevita mit Sitz in Muri bei Bern betreut über 2100 Bewohnerinnen und Bewohner und beschäftigt rund 1800 Mitarbeitende. Das Unternehmen unter der Leitung von Hannes Wittwer führt, projiziert und berät seit 1989 Alterswohneinrichtungen in der ganzen Schweiz. Die Betriebsführung von Pflegeeinrichtungen, Residenzen und Alterszentren erfolgt im Eigentum, in Miete oder mit öffentlichem Leistungsauftrag. Zurzeit führt Senevita schweizweit 25 Einrichtungen. Die Senevita als Fach- und Unternehmensberatung entwickelt auch Lösungen und Konzepte, erstellt Analysen und übernimmt Sanierungs- und Beratungsaufträge in öffentlichen und privaten Alterseinrichtungen. Im November 2016 hat Senevita die Spitex für Stadt und Land übernommen und ist damit umfassende Dienstleisterin ambulant und stationär in den Bereichen Spitex, Alterswohnungen, betreutes Wohnen, Residenzen und Pflegeheime.

www.senevita.ch

Lindenhofgruppe

Bremgartenstrasse 117 | Postfach | 3001 Bern

Tel. +41 31 300 75 02/03

medienstelle@lindenhofgruppe.ch | lindenhofgruppe.ch

Die Lindenhofgruppe

Die Lindenhofgruppe zählt landesweit zu den führenden Listenspitälern mit privater Trägerschaft. In ihren drei Spitälern Engeried, Lindenhof und Sonnenhof werden jährlich rund 138'000 Patienten, davon gegen 30'000 stationär versorgt. Die Spitalgruppe bietet neben einer umfassenden interdisziplinären Grundversorgung ein Spektrum der spezialisierten und hochspezialisierten Medizin an. Schwerpunkte des Leistungsangebots bilden die Innere Medizin, Onkologie, Frauenmedizin, Orthopädie, Viszeralchirurgie, Urologie, Angiologie/Gefässchirurgie und Notfallmedizin. Die Gruppe beschäftigt rund 2'500 Mitarbeitende.

www.lindenhofgruppe.ch

Kontakt

Guido Speck, CEO Lindenhofgruppe
E-Mail: medienstelle@lindenhofgruppe.ch
Telefon: +41 31 300 75 02/03

Daniela Flückiger, Mediensprecherin Senevita
E-Mail: daniela.flueckiger@senevita.ch
Telefon: +41 31 960 99 63